

Guillermo Harding mueve la “grúa” y ficha a exNotCo como nuevo gerente de inversiones para su family office

■ Julián Moreno Tudela arribó a ICC Inversiones, firma mediante la que el empresario ejerce sus participaciones en Farmacias Ahumada y Grupo Patio.

POR CRISTÓBAL MUÑOZ

Continúan los fichajes en el mundo de los *family offices* local. La oficina familiar de Guillermo Harding, ICC Inversiones, movió la “grúa” en el mercado y sumó a Julián Moreno Tudela en su primera fila de ejecutivos, como nuevo gerente de finanzas de la firma.

Esto, en medio de la tanda de nuevos negocios a la que ingresó el empresario, dentro de los que se encuentran Farmacias Ahumada y Grupo Patio.

El nuevo integrante se sumó a ICC en marzo, arribando desde la *startup* alimenticia que logró ser la segunda empresa unicornio chilena, The Not Company (NotCo), donde se desempeñó como gerente



Julián Moreno, nuevo gerente de finanzas del family office de Guillermo Harding.

de finanzas en sus operaciones en Chile por casi dos años.

Pasos por el retail

Antes de NotCo, Moreno acumuló pasos por el retail. El ejecutivo integró las áreas de finanzas de

Corona, como gerente de administración y finanzas hasta 2022, y, anteriormente, fue subgerente en Komax, el operador de marcas como The North Face, entre otras.

Además, alcanzó el puesto de jefe de finanzas de AquaChile en

2016, la principal salmonera del país y una de las cinco más grandes del mundo.

Nuevos negocios de ICC

El último año de Harding e ICC Inversiones se vio marcado por la entrada a dos grandes nuevos negocios: Farmacias Ahumada y Grupo Patio.

El empresario viñamarino fundó en 1984 Farmacias Cruz Verde y dejó el negocio en 2019, cuando culminó el proceso de ventas de la cadena a la mexicana Sofocar.

En mayo de 2023 y a través de ICC, retornó al ruedo. El *family offices*, junto a un consorcio de inversionistas estructurado por LarrainVial, ingresó a la propiedad de Farmacias Ahumada, siendo el principal participante del grupo, quedando con casi la mitad de la compañía.

A comienzos de abril, selló su ingreso a la propiedad de Patio, donde ICC se quedó con un 20,1% de las acciones del *holding* junto a Paola Luksic, Óscar Lería, Eduardo Elberg, y Gabriela Luksic.